

CRUCES DE MAYO 2003

LLEGARON LAS CRUCES DE MAYO

Y, como ya es tradicional en nuestro pueblo desde hace muchos años, el día 3 de Mayo, Mengíbar se viste de verde. Sus calles y plazas huelen a campo, a mastronzo y álamo blanco y se engalanan, en el día de la Exaltación de la Santa Cruz.

Este año, acompañadas por un magnífico y soleado día, y una temperatura nocturna casi veraniega, no quisieron ser menos y los vecinos y vecinas de nuestro pueblo, mostraron, lo que es un auténtico arte.

Las fotografías muestran parte de su belleza, así como detalles, utensilios y ambiente que en ellas se respiraba

FOTOS